

(11) Tous les pays doivent coopérer davantage dans l'élaboration de technologies nouvelles ne portant pas préjudice à l'environnement, afin d'améliorer les technologies actuelles et d'appliquer ces technologies pour limiter le changement climatique ou s'y adapter. Il faut faire appel le plus possible aux organisations internationales, aux institutions et mécanismes existants, gouvernementaux et non gouvernementaux, pour une coopération avec le pays intéressé et un transfert de technologie vers ces pays, particulièrement les pays en développement. Il faut déterminer les facteurs qui gênent le transfert efficace des technologies appropriées et mettre en oeuvre des mesures pour surmonter ces obstacles.

(12) Les progrès accomplis dans la réduction de la pollution atmosphérique dépendent non seulement de questions techniques et économiques, mais aussi de changements dans les idées et les attitudes. Tous les pays, particulièrement les pays industrialisés, devraient reconnaître la nécessité de régler leurs activités économiques et leurs modes de vie de manière à ne pas nuire à l'environnement. Une diffusion améliorée de l'information et une meilleure formation du personnel sont indispensables, tant au niveau national qu'au niveau international. Les programmes de sensibilisation du public, y compris les programmes scolaires, doivent faire place à la question du changement climatique et à ses liens avec la manière dont les individus se servent de l'énergie et d'autres ressources naturelles. Il est possible de favoriser une plus grande sensibilisation du public en offrant des preuves scientifiques plus nombreuses découlant d'activités de recherche systématique et de contrôle. La Conférence invite les organisations non gouvernementales à prendre part, en collaboration avec les autorités internationales, régionales et nationales, aux efforts qui doivent être entrepris pour remédier aux problèmes du réchauffement du globe, action qui doit s'exercer particulièrement dans le domaine de l'éducation et du renforcement de la sensibilisation.

(13) Beaucoup de pays, notamment les pays en développement, auront besoin d'assistance pour cerner les causes du changement climatique d'origine anthropique, pour déterminer son étendue et son effet et pour y réagir. Nous aurons besoin d'aide pour acquérir, utiliser, mettre au point et maintenir des technologies qui conviennent à leur infrastructure dans les domaines de l'industrie, de l'énergie, des transports, des forêts et de l'agriculture. Les pays industrialisés prendront des mesures pour faciliter le transfert, vers les pays en développement, de technologies limitant les changements climatiques mondiaux, grâce à une aide financière et à d'autres mécanismes permettant de surmonter les coûts supplémentaires de l'acquisition et de l'emploi de ces technologies. En outre,